

La banca remunera por los depósitos menos de la mitad que hace año y medio

Escrito por ADICAECentrales - 05/05/2014 12:13

En otoño de 2012, un 2,91% de media. A principios de primavera de 2014, apenas un 1,35%. La remuneración de los depósitos de plazo fijo en España ha caído exponencialmente en el último año y medio, y lo seguirá haciendo, porque la propia banca no esconde que rebajará estos intereses para dejarlos por debajo del 1% el año que viene.

Las estadísticas del Banco de España no dejan lugar a dudas, y confirman que la remuneración que obtienen los consumidores por contratar depósitos a plazo fijo ha ido en exponencial descenso desde los meses de otoño de 2012 hasta el momento actual. Hace año y medio, la remuneración media de los plazos fijos era del 2,91%, y había ofertas que superaban el 4% en determinadas condiciones. Ahora, estos intereses están de media en el 1,35%, y son del 1,2% para plazos a un año.

Además, los depósitos en España son ya hasta un 20% menos rentables que la media europea. Los intereses hipotecarios en España no bajan, pero los depósitos enseguida se han colocado a la par que ese 0,25% marcado por el Banco Central Europeo. En España, los plazos fijos a un año tienen un interés un 20% inferior a la media europea. Los de más de dos años se igualan algo, pero aún son un 3,15% menos rentables.
